

投稿年月日	平成 21 年 8 月 25 日	投稿者	市内在住 男性
ご意見・ご提案 内 容	<p>学校のテレビ等の購入費について 補正予算で各学校にテレビを設置すると広報にありましたが、39 台で 3000 万円近い金額は多過ぎませんか。 そもそも買う必要があるんですか。合併の話も上がっていると聴きました。できるだけ税金の無駄遣いはやめてください。</p>		
回 答	<p>8 月 12 日発行の「南島原市 議会だより(第 13 号)」の 3 ページに掲載されている『デジタルテレビ 39 台 2,922 万 7 千円』をご覧になり投稿されたのではないかと思います。 質問の内容から次の 2 点について回答いたします。 (1)1 台 70 万円近くのテレビとは。 (2)学校に整備する必要があるのか。 まず、1 点目について、2,922 万 7 千円の内訳は、「50 インチ以上デジタルテレビ購入費」「DVD レコーダー購入費」「有線テレビ接続工事費」の総額であります。 デジタルテレビ購入については、文部科学省は、各教室に設置することを指導していますが、市の財政状況及び活用状況を勘案し各校 1 台大型を設置することとしました。 次の、DVD レコーダーの購入は、DVD 教材や録画放送を視聴するためのものです。 有線テレビ接続工事は、市内には受信状態が悪い地域があり、有線で接続し安定的な受信を可能とするための工事費として予算計上しています。 2 点目については、2011 年 7 月から開始されます『地上デジタル放送』に対応するために必要な整備費用です。 当初は、年次計画により逐次整備していく予定でしたが、平成 21 年度国の補正予算（地域活性化・経済危機対策臨時交付金）により、交付金で整備できることとなったため予算化したものです。 また、学校統廃合が教育委員会で協議されておりますが、今回購入したテレビ等についても統合した学校での活用も考えていかれるものと思っております。</p>		
担当課	教育委員会 教育総務課		